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〇７１日間（１年生は７２日間）の１学期が本日で終了しました。おかげさまで、当初の予定通りの授業日

数を確保し、ほぼ当初の予定通りの教育活動を行うことができました。コロナ禍においては、これはとて

も凄いことですし、ありがたいことです。ご家庭でのご協力、地域の方々の温かい励まし…等々本当にあ

りがとうございました。 

〇本日の終業式はいつものようにテレビ放送です。（この様相も当たり前のようになってきた感があります

…）私からもいつものように『かしこく なかよく げんきよく』を意識して過ごすことができたか、毎

日の生活の中で『あいさつ へんじ せいりせいとん（今年度は特に心を整えることを伝えてきました）

』ができたかについて問いかけてみました。（どんな反応かはぜひそれぞれのご家庭でお子さんに聞いて

みてください！）また、１・３・５・６年生の代表児童が１学期の反省と２学期への決意を述べました。

皆気持ちがこもったすばらしい発表でした。 

〇本日持ち帰りました通信票表…これは他のお子さんと比べるものではありません。良いところをさらに伸

ばし、課題を見直していくための資料です。次へのステップとなるよう親子で話し合ってみてください。 

〇さあ、いよいよ明日から３７日間の夏休みに入ります。子どもたちには昨年度と同様「いけだの夏休み」

を意識して過ごすことを話しました。『い→命を大切にしましょう』『け→計画的に過ごしましょう』『

だ（た）→楽しく過ごしましょう』の３つです。 

〇まだまだコロナの収束が見えない中では、思うようなお休みにはならないかもしれません。それでも、子

どもたちにとっては待望の夏休みです。きっとやりたいこともたくさんあることでしょう。ぜひ心も体も

健康な夏休みとなるようにご協力をお願いいたします。 

 

 

〇６月に予定していた４年生の校外学習ですが、地域感染レベルが「レベル２」となり、それに伴い６月１

１日～６月２０日までの県教委からの臨時特別協力要請により延期となってしまいました。それでも学年

の先生方のご苦労により、見学場所は当初の予定通りに確保することができました。これで、本校の１学

期の校外学習が全て無事に終了しました。保護者の皆様のご協力に改めて感謝申し上げます。ありがとう

ございました。 

＊かしこく なかよく げんきよく＊ 

＊あいさつ へんじ せいりせいとん＊ 

４年生 SDGｓな校外学習！ 

七夕の日，待ちに待った 4 年生の校外学習です。＜平瀬浄水場＞の見学。私たちの命を支えるかけがえ

のない水が，どのようにつくられ届けられているのか，その様子や関わる方々の思いも知ることができま

した。国際的にも有名な食品コンクールで「金賞」を受賞した世界に誇れる「甲府のおいしい水」を目の

当たりにしました。 

 風土記の丘公園芝生広場でお弁当を食べ，次は＜甲府・峡東クリーンセンター＞の見学です。巨大クレ

ーンから落とされるゴミの様子を目を丸くしながら見つめ「ずっと・見てられる・・・。」そんなつぶやきも

聞こえました。ゴミとして処分されるだけでなく「リサイクル・リユース・エ 

ネルギー」様々な視点でゴミが再生されています。「ゴミが資源として活かさ 

れている」ことを実感しました。 

今回の校外学習では，浄水場でもクリーンセンターでも見学の態度が素晴ら 

しいとお褒めの言葉を頂きました。高学年に向けこれからの成長が益々楽しみ 

な，4 年生のキラリと光る七夕校外学習でした。 

 

 

 

 

 



一学期も終わりに近づいた７月１４日（水）今年度第１回の学校評議員会を開催しまし

た。今年度の評議員さんは、成島幸仁様（池田自治会会長）、松澤栄二様（文化協会会長、

校友会副会長）、長田芳文様（民生・児童委員会会長）、深澤壽様（認定こども園甲府西幼 

稚園園長）、仲沢桂様（前年度 PTA会長）の５名です。学校評議員会というのは、学校教育

法の改正に伴い平成１２年から導入され、学校外の意見を校長が聞くための組織です。今回も短 

時間ではありましたが、５名の方それぞれから学校に対して「何でも協力しますよ」「要望があっ 

たら遠慮なく言ってください」と温かなお言葉をいただきました。こうした地域の方々のお支え 

があってこその池田小学校です。本当にありがとうございます。 

 梅雨が明けました。しばらくは厳しい暑さが続きます。皆々様も健康にはくれぐれもご留意な 

さり、素敵な夏をお過ごしください。２学期以降もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊カラー版をホームページに掲載しております。是非ご覧ください。 

 

PTA あいさつ運動も行いました！ 

先月は校友会の方々、地域の方々を中心とし

て「地域連携あいさつ運動」が行われました。今

月は５日（月）～９日（金）に、１学期担当の研

修部の方々があいさつ運動を行ってくださいま

した。南北の昇降口で、子どもたちに元気にあい

さつをしてくださり、子どもたちもそれに対し

て元気に応えていました。朝のお忙しい時間帯

にありがとうございました。学校内でもクラス

ごとのあいさつ運 

動の取組が行われ、 

あいさつの大切さ 

がかなり浸透した 

１学期でした！ 

プールじまいは着衣泳でした！ 

今年の水泳学習も昨日で終わりました。これ

もまた保護者の皆様のご協力のおかげで、無事

に終えることができました。各学年少ない回数

でしたが、子どもたちはプールの楽しさを満喫

していました。プールの最後は６年生の着衣泳

の学習です。夏に頻繁に起こる水の事故を防ぐ

ためには欠 

かせない学 

習です。ど 

うしたら自 

分の身を守 

れるのか、 

とてもいい 

経験になっ 

たと思います。 

GIGA スクール構想推進に向けて 

以前お伝えした一人一台端末ですが、その後

それぞれの学年の発達段階に応じて活用を進め

ています。文字を入力したり、お絵描きをした

り、写真を撮って貼り付けたり、Meet 機能で会

話をしたり…。まずは基本操作に慣れるところ

から始めています。さすがに今の子どもたちは、

あっという間に操作は覚えてしまいます。そし

て、それを生か 

して徐々に授業 

の中でも活用で 

きるように、先 

生方も試行錯誤 

を繰り返してい 

ます。 

今年もありがとうございました！ 

今年も社会福祉協議会様より、松葉ボタンの

苗をいただきました。そして６月２９日には、永

友会長様と日本様がお見えになってくださり、

生き物委員会の子どもたちと共に苗を植えてく

ださいました。また、それに先立ち「くれおめ会」

の皆様８名が、「地域ふれあい活動」の一環とし

て、東門周辺の環境整備を行ってくださいまし

た。 

ありがとうござ 

いました。東門 

と南玄関がきれ 

いに彩られてい 

ます！ 



 

 

 


